ne L'actualité de cette saison 96-97 à Goa, mérite à peine d'être signalée. Après avoir été l'un des phares de la scène Techno, Goa semble être l'endroit où il ne valait mieux pas être cette saison. Je ne vous parlerai pas de la déplorable saison touristique, de la macabre pression policière, ni des divers vols, viols et autres histoires abracada-

prantes.

Mais, i'ai toutefois envie de vous raconter cette malheureuse histoire arrivée à un jeune couple de voyageurs, à qui les parents sont venus rendre visite pour une semaine

- Allant en taxi d'Arambol à Anjuna (25km), ils se sont fait arrêter en bord de route par une vingtaine de personnes ils ont été ligotés, le chauffeur de taxi battu, dépouillés de leurs biens et du taxi, et laissé à l'abandon. Feeling de Far West...

Les histoires de party ne sont pas tristes non plus. Je vous laisse juge:

- Novembre 96: J'essaie désespérément d'organiser des partys. Enfin ar-

gent, autorisation, sound system et Dj's. Tout est prêt.

4 heures avant le début, tout est annulé. Une partie de la police, pas au courant, vient même nous demander où se trouve la party.

La raison: un ministre quelconque est politiquement contre les partys. Le gou-

vernement ne voulant pas le heurter... la fête est supprimée. Clin d'oeil: à la fin de son souper, le ministre demande à voir l'une de ces fameuses Goa partys... ils ont tourné des heures, sans rien voir d'approchant

- 2 décembre 96: Tribal Core (organisateur), Di Sébastien (origine lausannoise) et Lamy (France) organisent une party miniature. 50 personnes, feu de bois, 2 speakers d'appartement (50 watt), durée de 5 à 8 heures du matin.

Décor splendide de lever du jour avec trance cosmique entre copains, le sourire aux lèvres.

8h10: pas envie d'arrêter la musique, tous nos amis dansant. 8h15: 5 policiers, bâtons à la main, se ruent sur notre sympathique bande. Emmenant

manu-militari le Dį, Sébastien, et sa femme au poste. Après 2 heures d'attente et de menaces, ils sont libérés non sans avoir signé un mot d'excuse: «Je ne ferais plus de party sur la plage».

- 20 décembre 96: Goa Gill joue au Paradiso (Anjuna). Vers 1h du matin, la poli-ce arrive; une dispute éclate entre la direction et les forces de l'ordre. Le patron est emmené, mais Gill continue de jouer
- 24 décembre 96: Goa Gill en prison, pour avoir joué au Paradiso après sommation d'arrêter.
- Noël: Goa Gill au Monthy's (Anjuna): Libre. Bonne party, «tout public». Trance ga rantie, tous les futurs succès commerciaux ont été joués

Andy (Londres), joue sa nouvelle musique Goa Industrielle (tout juste sortie sous son nouveau label: Freak Record) au Hill-Top.

A écouter, si vous êtes amateurs de musique bizarroïde.

ssan (France, tatoueur de profession) joue à l'Alcore (Vagator) devant 20 copains. Belle party sympa; boycottée par snobisme et raisons politiques

Sébastien, quand à lui, est au Primerose. Archi-plein. De la place du DJ, il n'était pas possible d'entendre la musique... Il avait oublié d'installer des retours !!! Bel exploit pour ce Dj, qui vient juste de débuter dans la trance, et qui même sans re-tour fit une excellente prestation.

31 décembre: Sébastien au Primerose de 20h à 2h; plein à craquer avec un son xcellent d'un bout à l'autre de la soirée. Grand merci au... qui micro professionnel et Tascom, a voler la musique vers l'un des speaker. Quel handicap d'avoir si peu d'imagination et de devoir s'approprier les délires d'autrui.

Andy Bamboo Forrest: Toujours la même musique. Si vous l'écoute, vous compren-drez.... Crissements, craquements et boîtes à rythmes sous les cocotiers pendant 8h. non stop, c'est déroutant.

Assan, Bruno et Sébastien au Hill Top. Fantastique party, folle et joyeuse, réunissant la majorité des nouveaux sons psychédéliques. L'une des rares équipes de Dj's, a encore rechercher des fêtes entre copains sans re-

gard sur l'aspect commercial.

Ils seront en Suisse et en France, d'avril à septembre 97. Ne tournant pas dans un circuit commercial, vous pouvez les joindre par mon intermédiaire (Ndrl: Contact à la rédaction du magazine). La vraie Goa Trance se trouve sur leur DAT.

Goa Gill pour sa part a eu un réveillon mouvementé. Supposé jouer au Monthy's, lui et son équipe changent d'endroit et vont a Discovalley (Vagator) et Installent leurs maté-riel. Gill commence à jouer son 1 er morceau. Arrivée de la police avec un papier officiel du gouvernement de Dehli: «Arrêter immédiatement toutes les techno partys dans tout l'état de Goa». La musique s'arrête, le matériel est rangé. Pendant ce temps, une rumeur lui vient aux oreilles; d'autres party ont lieu... Rensei-

gnement pris, le papier est un faux envoyé par la concurrence. La party peut recom-

Tout est réinstallé, Gill met un deuxième morceau... Nouveaux policiers: «Arrêter im-....» vous avez mal compris, pas de partys ce soir, ou votre matériel et votre média... musique seront confisqués.

Voilà ce que furent les fêtes de fin d'année à Goa... Et ne croyez pas que les autres party eurent lieu sans heurt.

Heureusement que Sébastien joua la veille de la pleine lune au Paradiso, car la party de la Full Moon fut arrêter. 3 bars se disputant, à coup de poing, l'exclusivité de cette

février: Les Dj's ne veulent plus payer, les bars non plus. D'obscures partys ont lieu avec des Dj's pas excellents, un son similaire et l'ambiance idem.

Toutefois, des rumeurs encouragentes nous parviennent. Nous allons avoir un excellent été à travers l'Europe.

Car nous humains, nous sommes libres et heureux pour toujours.

Leyla Gyger

Quelques nouveautés: Deck Wizard et Goa Gill: Si vous avez manqué la party

Tando (Blue Foom Records): Anciennement Indoor.

Sea Weed (Aquatec Records): Je vous le recommande, voilà le son de l'été